

Suivez-nous

Sites thématiques



Météo

Abonnez-vous à partir de 1€/mois

Se connecter

Nantes Rennes Angers Brest Le Mans Caen St-Nazaire Quimper Lorient Vannes Laval La Roche/Yon St-Brieuc Alençon St-Lô



Justice et Liberté

[MONDE - FRANCE](#)
[RÉGION - COMMUNE](#)
[SPORT](#)
[LOISIRS](#)
[SERVICES](#)
[ANNONCES](#)
[ENTREPRISES](#)
[JACTIV](#)
En ce moment
[Intempéries dans l'Ouest](#)
[Mercato](#)
[Mory Ducros](#)
[Coupe Davis](#)
[Six Nations](#)
[Valérie Trierweiler](#)
[Municipales 2014](#)
[70e D-Day](#)
[Ukraine](#)

La musique pour tous au collège Sainte-Marie

Fougères - 23 Octobre 2013



Facebook

Twitter

Google+



Achetez votre journal numérique

Camille ARCHAMBAULT.

Depuis la création en 2007 de la classe orchestre, le collège a poursuivi sa démarche de sensibilisation à la musique classique. Il s'est associé au réseau Passeurs d'Arts et inaugure un lieu dédié à la musique.

L'histoire

Au coin du boulevard de la Chesnardière, cette semaine, on a pu entendre quelques notes. Cette mélodie vient du collège Sainte-Marie. Tout au bout de l'établissement, dans l'ancien self, plus d'une vingtaine de jeunes répètent. Ils forment un orchestre d'harmonie. Orchestre que l'on peut désormais appeler « Orchestre Passeurs d'arts ». Car, ce samedi, le collège inaugurerait la première maison Passeurs d'Arts de France.

Tout est parti d'une idée d'un professeur de musique, en 2007. Car Stéphane Foureau ne fait pas qu'exercer, il est également chef d'orchestre et luthier. « **Il rêvait de créer un orchestre dans le collège et il nous a embarqués avec lui, quelques-uns qui jouaient de la musique dans notre coin** », se souvient Emmanuel Renaud, conseiller d'éducation du collège.

Une maison « labo »

Une classe orchestre : où est la nouveauté ? Elle est bien là, car les jeunes qui forment cet orchestre n'ont jamais fait de musique auparavant. C'est d'ailleurs la seule condition pour en faire partie. Et, à raison de trois heures de boulot par semaine, il faut être bien motivé. « **Le but est d'ouvrir la musique à tous les jeunes qui n'ont pas eu l'occasion de toucher un instrument, faute d'argent, ou qui ont une famille qui n'est pas sensibilisée à la musique** », explique Emmanuel Renaud. Ainsi, les classes orchestres ont grandi et évolué d'année en année. « **Il y a même des jeunes, qui sont désormais au lycée ou en études, qui reviennent jouer ici !** »

Les classes orchestres du collège se sont ensuite adossées à Passeurs d'Arts, une association créée pour rendre la pratique des arts accessible à ceux qui en étaient le plus éloignés et

Fougères

- 01/02 Cinéma. Dany Boon présente "Supercondriaque" en avant-première
- 01/02 Cinéma. Dany Boon présente son dernier film
- 01/02 Accident à Fougères. Une piétonne transférée à l'hôpital
- 01/02 Municipales à Fougères. Isabelle Biard inaugure son local de campagne
- 31/01 Réserve parlementaire. Thierry Benoit donne tout aux communes

[Tous les articles](#)

Services Ouest-France

- Offre spéciale abonné
- Boutique
- Gérer mon abonnement
- Jeux
- Journal numérique
- Annonces
- Offre d'abonnement numérique
- Obsèques Dans nos cœurs

[Plus de services](#)

Les plus lus

Guy Montagagné à Muzillac. Paralysé au visage après le vol de la recette - Culture Loisirs

Peur d'être séparés. Trois enfants cachent la mort de leur père - Faits divers

Londres. Colle injectée dans le cerveau d'un enfant : l'hôpital condamné - International

Guy Montagagné à Muzillac. L'humoriste jouera malgré sa paralysie - Culture Loisirs

Accident de cheval. La fillette a été retrouvée - Bretagne

Les plus commentés

Jeux Ouest-France



Vos places pour le festival de la magie



Vos places pour le ciné-concert à Vannes

[Tous les jeux](#)

Petites annonces

[ouestfrance-immo.com](#)[ouestfrance-emploi.com](#)

démontrer que l'art est un atout indispensable et salvateur. Sainte-Marie est aussi en lien avec les Petites mains symphoniques, orchestre national composé de jeunes prodiges de la musique. Les élèves du collège ont d'ailleurs participé, avec eux, en mars dernier, à un concert à l'Olympia. Après ces consécration, c'est maintenant l'ouverture, samedi, de la première maison Passeurs d'Arts de France, situé dans l'ancien self de l'établissement. « **Nous allons réinvestir ce lieu**, indique Emmanuel Renaud. **Nous avons des projets tels que travailler avec des Instituts médico-éducatifs, des écoles, des maisons de retraite, pour que la musique soit accessible à tous. Nous sommes une sorte de "laboratoire" de Passeurs d'Arts !** »

Cette même journée, après l'inauguration, un concert sera donné à l'église Saint-Léonard. Les élèves de Sainte-Marie vont jouer avec les jeunes d'un célèbre orchestre brésilien : Pao de Açucar. Emmanuel Renaud souhaite ainsi renforcer les liens qui existent ou en créer d'autres, avec différents orchestres de par le monde. Mais, cette maison, « **ce n'est pas une finalité. Nous avons tout à créer !** »

Samedi 26 octobre, à 20 h, inauguration de la maison Passeurs d'Arts, et à 20 h 30, concert à l'église Saint-Léonard. Entrée gratuite.

- Tags : Fougères
- Restez informé. Inscrivez-vous gratuitement à notre newsletter.

Plus de 210 000
annonces immobilières
près de chez vous

Plus de 5 000 offres
d'emploi près de chez
vous

[Toutes les annonces](#)

Facebook

Twitter

Google+



Achetez votre journal
numérique

A la Une



**Ukraine. 50 000
manifestants à Kiev**

Ukraine - 13h51



**Manif pour tous. Le
cortège se met en
marche**

France - 13h42



**Accident d'ULM. Deux
morts à Morlaix**

Bretagne - 13h17



**Intempéries. Île de
Sein: nos vidéos et
photos exclusives**

Bretagne - 13h12



**Manifestations. Valls
dénonce un "Tea Party
à la française"**

France - 13h11



**Super Bowl 2014. Un
match, un show, des
pubs et des records**

Autres Sports - 13h10 -

[Réagir](#)

20 Minutes

Maville.com

Courrier de l'Ouest

Maine Libre

Presse Océan

AcommeAssure.com

Élections



Mentions légales

Qui sommes-nous ?

Charte utilisateur

Plan du site

© Ouest-France